
Leomar Patrício e Paulo da Remap disputam 
liderança pela Prefeitura de Machadinho
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Com cinco candidatos, disputa em Machadinho D´Oeste está acirra-
da.

A corrida sucessória para 
a Prefeitura de Machadinho 
D´Oeste está acirrada. A cida-
de hoje possui cinco postulan-
tes para o cargo majoritário. 
Particularmente dentro da dis-
puta, a maior briga no pelotão da 
frente é entre o ex-prefeito Leo-
mar Patrício (PP) e o atual pre-
feito Paulo da Remap (PL).  

Leomar, segundo a pesquisa, 
está com 31,35% das intenções 
de voto, contra 25,40% de Paulo 
da Remap. A empresária Valne-
ria Mota (PDT), vem em seguida 
com 7,94%. 

Nas outras duas colocações 
temos Edson Welter (UBr), com 
6,75% e o ex-prefeito Marinho 
(PV), com 3,17%. Brancos e nu-
los – 6,35% e indecisos 19,04%. 

DADOS DA PESQUISA
A pesquisa foi contratada pela 

empresa ABC Publicidade LTDA, 
realizada com 252 eleitores en-
tre os dias 11 a 13 de setembro de 
2024. Possui margem de erro de 
+ ou - 6,14%, nível de confi ança 
de 95%, registrada no TRE-RO 
com o número 09909/TRE-RO, 
assinada pela estatística Liliane 
Gazola (Conre 9063).

Polícia revela 
que assassinato 
de dentista foi 
planejado em 
churrasco em 
Rondônia
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ESTADO Diário de Rondônia

Até setembro deste ano, mais de 300 casais receberam certidões de 
casamento gratuitamente.

Justiça Rápida Itinerante: Casamento comunitário une 
12 casais no município de Vale do Anari

om importância emocional e ju-
rídica, o Poder Judiciário de Ron-
dônia entregou certidões de casa-
mento para 12 casais no município 
de Vale do Anari no último sábado, 
14 de setembro. O casamento comu-
nitário foi realizado pela Corregedo-
ria Geral da Justiça (CGJ), por meio 
do Núcleo Permanente de Métodos 
Consensuais de Solução de Confl itos 
(Nupemec). O evento é resultado da 
Operação Justiça Rápida Itinerante, 
que facilita o acesso da população a 
diversas demandas, entre elas o ca-
samento civil.

Cada detalhe da cerimônia é 
pensado para tornar a data especial 
para os noivos, noivas e convidados. 
Desde a decoração do espaço da ce-
rimônia, até a área para sessão de 
fotos, a entrada dos casais e a troca 
de alianças.

Organização que chamou a aten-
ção do casal Adegilson Rodrigues 
Queiroz e Ediane Pereira. Mesmo 
casados, com 16 anos de união, eles 
pediram autorização para participar 
da cerimônia. “É porque quando eu 
casei não foi tão bonito assim. Eu 
achei tudo aqui tão lindo, os enfei-
tes, a organização e eu queria entrar 
também porque é meu sonho ter 
uma cerimônia desse jeito”, pon-
tuou Ediane.  

Representando o Tribunal de 
Justiça de Rondônia (TJRO), o de-
sembargador e presidente do Nu-
pemec, José Antonio Robles, ouviu 
a história do casal e parabenizou o 
fortalecimento da união. “É uma 
alegria celebrar esses 12 casamentos 
em Vale do Anari e ainda realizar o 
sonho desse 13º casal que nos pede 
para participar da celebração. Isso 
mostra que além de levar cidada-
nia a todos os quadrantes do esta-
do de Rondônia, o Poder Judiciário 
também realiza sonhos. Apenas em 
2024 o Nupemec já entregou mais 
de 300 certidões de casamento. São 
direitos conquistados por essas fa-
mílias”, comentou o desembarga-
dor.

Compartilhando da emoção, o 
juiz coordenador da operação em 
Vale do Anari, Matheus Brito Nunes 
Diniz, lembrou que os casais passa-

ram por triagem e audiência, mani-
festando a vontade do casamento ci-
vil até chegar a noite da celebração. 
Tudo oferecido de forma gratuita. 

“É o Poder Judiciário formalizando 
uniões e garantindo maior seguran-
ça jurídica às famílias”, disse. 

TJRO regulamenta conduta de agentes 
públicos durante o período eleitoral

O Tribunal de Justiça de Ron-
dônia publicou o Ato nº 1907 para 
regulamentar as condutas de magis-
trados(as), servidores(as), estagiá-
rios(as) e terceirizados(as) durante 
o período eleitoral de 2024. A me-
dida visa garantir a imparcialidade 
e a transparência nas atividades 
institucionais, assegurando que os 
recursos e serviços públicos não se-
jam utilizados em benefício de cam-
panhas eleitorais.

Entre as principais normas, está 
a proibição do uso de bens do Judi-
ciário, como celulares e computa-
dores, para fi ns eleitorais, além da 
vedação de qualquer atividade de 
campanha durante o expediente, 
inclusive em trabalho remoto. Tam-
bém está proibida a participação de 
magistrados(as) em atos de cam-
panha, conforme a Lei Orgânica da 
Magistratura.

O ato reforça que é proibida a 
propaganda eleitoral dentro das de-
pendências do Judiciário, incluindo 

a distribuição de materiais promo-
cionais, discursos e uso da rede wi-
-fi  ofi cial para fi ns eleitorais. A en-
trada de candidatos em visitas deve 
ser previamente autorizada e sem 
relação com campanha.

A violação dessas regras poderá 
resultar em sanções eleitorais e ad-
ministrativas, com base na Lei de 
Improbidade Administrativa e ou-
tras legislações aplicáveis, assegu-
rando o cumprimento da legislação 
eleitoral.



GERALDiário de Rondônia

Mais de 50% dos municípios rondonienses já 
aderiram ao programa Escola em Tempo Integral

Rondônia registra um avanço 
signifi cativo na adesão ao novo ci-
clo do Programa Escola em Tempo 
Integral (ETI), com 27 municípios 
— 51,9% do total do estado — já 
confi rmados para o período 2024-
2025. O boletim foi divulgado pelo 
Ministério da Educação (MEC) na 
última quarta-feira, 11, e mostra a 
mobilização dos municípios ron-
donienses em prol da educação em 
tempo integral, uma estratégia im-
portante para o desenvolvimento da 
educação básica no estado.

O programa, coordenado pela 
Secretaria de Educação Básica 
(SEB) do MEC, visa expandir a ofer-
ta de matrículas em tempo integral 
desde a creche até o ensino médio, 
abrangendo também estudantes 
com defi ciência, de comunidades 
quilombolas, do campo e indígenas. 
Em Rondônia, a adesão de mais da 
metade dos municípios destaca o 
compromisso local em assegurar 
uma educação de qualidade, com 
mais oportunidades para os alunos 
passarem mais tempo em ativida-
des educativas e socioeducativas.

Os municípios que ainda não 
aderiram ao ETI têm até 31 de ou-
tubro para formalizarem sua inscri-
ção no Sistema Integrado de Moni-
toramento, Execução e Controle do 
Ministério da Educação (Simec). O 
MEC tem oferecido suporte técnico 
para facilitar o processo, com plan-
tões de assistência e apoio às redes 
de ensino estaduais e municipais 
que desejam participar.

A adesão voluntária ao ETI é 

essencial para que as redes de en-
sino de Rondônia possam acessar 
os recursos fi nanceiros destinados 
à criação de matrículas em tempo 
integral, garantindo mais qualida-
de na formação dos estudantes. O 
investimento nacional previsto para 
esse novo ciclo é de R$ 4 bilhões, 
com a meta de alcançar, até 2026, 
cerca de 3,2 milhões de matrículas 
em tempo integral em todo o Brasil.

A Associação Rondoniense de 
Municípios (AROM) reforça que a 
adesão ao programa é uma oportu-
nidade para garantir o acesso aos 
recursos e investimentos que po-
dem transformar a educação local.

Escola em tempo integral ajuda no desenvolvimento dos alunos
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Política de Equidade será apresentada a 
gestores municipais em videoconferência

Nesta terça-feira, 
17, das 15h às 17h 
(horário de Brasí-
lia), o Ministério da 
Educação (MEC), 
por meio da Secre-
taria de Educação 
Continuada, Alfabe-
tização de Jovens e 
Adultos, Diversida-
de e Inclusão (Se-
cadi), apresentará a 
Política Nacional de 
Equidade, Educação 
para as Relações Ét-
nico-Raciais e Edu-
cação Escolar Qui-
lombola (Pneerq). A 
transmissão ao vivo 
ocorrerá pelo canal 
do MEC no YouTube 
e pelo Conviva Edu-
cação, da União Na-
cional dos Dirigen-
tes Municipais de 
Educação (Undime).

A videoconferên-
cia é direcionada 
a gestores e secre-
tários estaduais e 
municipais de Edu-
cação, representan-
tes das regionais de 
ensino e todos os 
envolvidos com a 
educação para as re-
lações étnico-raciais 
(Erer) e educação 
escolar quilombo-
la (EEQ). O evento 
abordará os princi-
pais eixos da polí-
tica, ações planeja-
das, público-alvo e 
outras informações 
relevantes. Também 
serão discutidas as 
atividades em anda-
mento, com ênfase 
no eixo de governan-
ça, que inclui o Ma-
nual de Governança, 

seleção e pagamento 
de bolsas.

A Política Na-
cional de Equidade, 
criada pela Portaria 
n.º 470/2024, visa 
implementar ações 
educacionais para 
superar desigualda-
des étnico-raciais e 
promover a política 
educacional voltada 
à população quilom-
bola. O compromis-
so da Política inclui 
a estruturação de 
metas e monitora-
mento, formação de 
profi ssionais para 
gestão e docência 
na Erer e EEQ, e a 
implementação de 
protocolos para pre-
venir e responder ao 
racismo em ambien-
tes escolares e ins-
tituições de ensino 
superior.

Ao fi nal do even-
to, os representan-
tes do MEC estarão 
disponíveis para 
responder dúvidas 
enviadas pelo chat 
durante a transmis-
são.

A participação 
dos gestores muni-
cipais na videocon-
ferência é essencial 
para garantir a im-
plementação efi caz 
das ações previs-
tas. O engajamento 
desses profi ssionais 
ajudará a adaptar as 
diretrizes da Política 
PNEERQ às necessi-
dades locais, promo-
vendo uma educa-
ção mais inclusiva e 
equitativa.

Prefeito de Porto Velho, Hildon Chaves, é o presidente da 
Arom, que comanda programa em Rondônia

Edevaldo Neves cobra soluções para 
abastecimento de água no Eletronorte

O deputado es-
tadual Edevaldo 
Neves (PRD) apre-
sentou um requeri-
mento ao Governo 
do Estado de Ron-
dônia, solicitando 
informações e pro-
vidências urgentes 
sobre a distribuição 
de água no bairro 
Eletronorte. A so-
licitação também 
foi encaminhada à 
Casa Civil e à Com-
panhia de Águas 
e Esgotos do Es-
tado de Rondônia 
(Caerd), destacan-
do a grave situação 
enfrentada pelos 
moradores da re-
gião.

 De acordo com 
o parlamentar, ape-
sar da presença de 

dutos condutores 
de água no bairro, 
a população tem so-
frido com a falta de 
distribuição regu-
lar. A seca severa, 
aliada à ausência 
de abastecimento, 
tem causado trans-
tornos diários aos 
moradores, preju-
dicando atividades 
essenciais como hi-
giene pessoal, pre-
paro de alimentos 
e limpeza dos am-
bientes.

 Edevaldo Neves 
ressaltou que a fal-
ta de água compro-
mete não apenas o 
cotidiano das famí-
lias, mas também a 
qualidade de vida 
e a saúde de todos 
os residentes. “É 

inaceitável que, em 
pleno século XXI, 
a população de um 
bairro inteiro sofra 
com a falta de um 
recurso tão essen-
cial quanto a água”, 
destacou o deputa-
do.

 O requerimento 
apresentado pelo 
parlamentar busca 
o apoio dos demais 
deputados da As-
sembleia Legislati-
va para que o Go-
verno do Estado e a 
Caerd tomem pro-
vidências imedia-
tas, garantindo o 
abastecimento ade-
quado de água no 
bairro Eletronor-
te e a melhoria da 
qualidade de vida 
dos moradores.
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Ponte sobre o Rio Vermelho em Alta Floresta é recuperada 
pelo governo do Estado, através do DER

Sempre atento 
às demandas da po-
pulação, o deputado 
estadual Jean Olivei-
ra (MDB) solicitou 
a intervenção da 5ª 
Residência Regional 
do Departamento de 
Estradas de Rodagem 
e Transportes de Ron-
dônia (DER-RO) para 
a recuperação da pon-
te sobre o Rio Verme-
lho, localizada no km 
29 da RO-135, entre a 
Vila Marcão e o Porto 
Rolim do Guaporé, no 
município de Alta Flo-
resta d’Oeste. Os ser-
viços foram concluí-
dos neste sábado (14).

“A população re-
clamou das condições 
da ponte, que esta-
va com sua estrutura 
danifi cada. Entrei em 
contato com a equi-
pe do DER e, pronta-
mente, fui atendido. 
A ponte foi recupera-
da, garantindo mais 
segurança para todos 
que trafegam pela 
RO-135, uma via im-
portante para o esco-
amento da produção 
agrícola e também 
muito utilizada por 
pescadores que se di-
rigem ao Porto Rolim 
do Guaporé”, desta-
cou o deputado Jean 

Oliveira.
Segundo Nilson 

Oliveira, presidente 
regional do DER, a 

ponte de madeira tem 
25 metros de exten-
são. “A madeira es-
tava deteriorada e foi 

necessário substituir 
toda a estrutura por 
madeira nova”, com-
pletou.

Ieda Chaves solicita substituição de ponte de madeira por 
concreto sobre o Rio Guarajús, na RO-499

Diante da preca-
riedade estrutural da 
ponte de madeira lo-
calizada sobre o Rio 
Guarajús, na RO-499, 
no trecho que conec-
ta o município de Co-
rumbiara a Carijó (KM 
11,20), na região do 
Cone Sul do Estado, 
a deputada estadual 
Ieda Chaves (União 
Brasil) apresentou, 
nesta semana, a Indi-
cação Nº 7850/2024 
ao Governo de Ron-
dônia, ressaltando a 
necessidade de subs-
tituição da substitui-
ção. A demanda foi 
apresentada por Risia 
Neves, uma liderança 
local. 

De acordo com o 
parlamentar, a tra-

fegabilidade no local 
apresenta riscos sig-
nifi cativos para mo-
toristas e pedestres. 
O documento aponta 
que a ponte não ofere-
ce mais condições mí-
nimas de segurança, 
representando uma 
ameaça tanto para o 
tráfego de veículos 
pesados quanto para 
o transporte de passa-
geiros e mercadorias, 
devido ao desgaste 
avançado (tábuas sol-
tas e apodrecidas).

Ieda Chaves argu-
mentou que a pon-
te é uma via crucial 
para o escoamento 
da produção agrícola 
da região, sendo uma 
rota estratégica para 
o desenvolvimento 

econômico local. “A 
substituição por uma 
estrutura mais robus-
ta e segura, preferen-
cialmente de concre-
to, não só garantirá 
a segurança dos usu-
ários, como também 
contribuirá para o 
fortalecimento da in-
fraestrutura de trans-
porte no Estado”, afi r-
mou a deputada.

Resistência e 
segurança

 Desta forma, há 
uma recomendação 
para que o Departa-
mento Estadual de 
Estradas de Rodagem 
e Transportes (DER/
RO) realize a substi-
tuição por uma ponte 

de concreto, conside-
rada mais resistente e 
segura. Além disso, a 
mudança contribuirá 
para a fl uidez do trá-
fego, evitará acidentes 
e promoverá o desen-
volvimento sustentá-
vel da região.

“A precarieda-
de atual não apenas 

ameaça a segurança 
dos cidadãos, mas 
também prejudica o 
transporte de merca-
dorias e o escoamento 
da produção agrícola, 
gerando impactos ne-
gativos na economia 
local”, justifi cou Ieda 
Chaves.
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Investimentos de Ezequiel Neiva transformam a agricul-
tura familiar nos limites de Cerejeiras e Corumbiara

A Associação dos 
Produtores Rurais do 
Alto Paraíso (Aralp) 
está experimentando 
um signifi cativo avan-
ço em suas operações 
nos últimos anos gra-
ças a investimentos 
realizados pelo depu-
tado estadual Ezequiel 
Neiva (União Brasil). 
Esta iniciativa, vol-
tada para fortalecer 
a agricultura e a pe-
cuária, trouxe uma 
série de novos equi-
pamentos e recursos 
que prometem trans-
formar signifi cativa-
mente o dia a dia dos 
produtores da Linha 
01, esquina do 3º Eixo 
no limite entre os mu-
nicípios de Cerejeiras 
e Corumbiara.

Entre os investi-
mentos, destacam-se 
a aquisição de uma 
carreta basculante, 
um distribuidor de 
sementes, um perfu-
rador de solo, uma 
grade aradora e um 
distribuidor de calcá-
rio e adubo. De acordo 
com o presidente da 
Associação Aralp, Ail-
ton Nascimento, es-
ses equipamentos são 
essenciais para oti-
mizar os processos de 
produção e aumentar 
a efi ciência das ativi-
dades rurais. A região, 
conhecida pela cria-
ção de gado de corte e 
pela produção de leite, 
tem garantido uma 
melhoria notável em 
suas operações devi-
do a ação do deputa-
do Ezequiel Neiva na 
região, que conta com 
participação ativa do 
governador, coronel 
Marcos Rocha (União 
Brasil), para potencia-

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO N°: 052/2024
SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2728/2024
MODO DE DISPUTA ABERTO 

AMPLA CONCORRÊNCIA

Objeto: “ SISTEMA REGISTRO DE PREÇO PARA 
FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE MUDAS 
CLONAIS DE CACAU (N. CIENTÍFICO: THEOBRO-
MA CACAO) PARA ATENDER AS NECESSIDADES 
DA SECRETARIA MUNICIPAL DE AGRICULTURA 
(SEMAGRI), POR UM PERIODO DE 12 MESES.” 
Critério de Julgamento: MENOR PREÇO POR ITEM. 
Valor total estimado: R$ 447.500,00 (quatrocentos e 
quarenta e sete mil, e quinhentos reais). Início da ses-
são pública dia 30/09/2024 às 10h00min (horário de 
Brasília). O edital e sessão estão disponíveis em: www.
licitanet.com.br e www.altoparaiso.ro.gov.br. Mais in-
formações de segunda à sexta-feira das 07h30min às 
13h30min, na sala da CPL, localizada na Rua Marechal 
Rondon, 3031- Centro, Prédio da Prefeitura Municipal 
de Alto Paraiso - Fone 0800 644 6055 ou através do 
e-mail: cpl.pmap123@hotmail.com.

Alto Paraíso/RO, 16 de setembro de 2024.

Eliene da Silva
Pregoeira/Agente de Contratação

lizar o setor. A Aralp 
atende aproximada-
mente 20 famílias, 
oferecendo suporte 
direto e indireto para 
o desenvolvimento de 
suas atividades rurais. 
“Os investimentos 
têm ajudado bastante 
no desenvolvimen-
to das nossas ativi-
dades. Trabalhamos 
com produção de leite 
e carne, reforma de 
pastagem e aduba-
ção. Os recursos têm 
contribuído para que 
a associação possa ar-
recadar e desenvolver 
ações em prol dos nos-
sos associados, con-
tribuindo com a vida 
do produtor rural no 
campo”, afi rmou Ail-
ton Nascimento.

Além dos equipa-
mentos mencionados, 
o deputado estadu-
al Ezequiel Neiva já 
havia contribuído há 
alguns anos com a 
aquisição de uma su-
bestação de energia e 
um tanque resfriador 

com capacidade para 
1500 litros. “Foram 
recursos anteriores 
que foram disponibi-
lizados por Ezequiel 
Neiva que garantiu 
uma maior estabilida-
de no fornecimento de 
energia e no melhora-
mento da conservação 
do leite. Temos uma 
enorme gratidão pelo 
trabalho desempe-
nhado pelo deputado 
por investir no cam-
po”, destacou.

Com o apoio de 
Ezequiel Neiva, da 
atuação do diretor de 
Políticas Agrícolas 
da Secretaria de Es-
tado da Agricultura 
(Seagri), Wiveslando 
Neiva, e a implemen-
tação desses recursos, 
a associação está bem 
equipada para en-
frentar os desafi os e 
continuar contribuin-
do signifi cativamente 
para a vida e o desen-
volvimento dos pro-
dutores locais.

A votação do projeto de lei entrou a madrugada de quinta-feira
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Polícia revela que assassinato de dentista foi 
planejado durante churrasco em Rondônia

A Polícia Civil de 
Rondônia divulgou 
que os suspeitos de 
envolvimento na mor-
te do dentista Clei Ba-
gattini se reuniram em 
uma chácara e fi zeram 
um churrasco para 
planejar os detalhes 
fi nais do assassinato.

O encontro ocorreu 
um dia antes do assas-
sinato. Clei foi morto 
dentro da própria clí-
nica de odontologia, 
em Vilhena (RO), de-
pois que um suspeito 
se passou por cliente e 
atirou contra a vítima 
dentro do consultório.

A polícia investiga 
o envolvimento de to-
dos no planejamento 
da morte do dentis-
ta. A suspeita é que o 

Clei Bagatini foi assassinado dentro do 
seu consultório, em Vilhena.

encontro tenha ser-
vido para alinhar os 
papéis de cada um e 
organizar a execução 
do plano. Segundo as 
autoridades, o crime 
foi encomendado, mas 
o mandante ainda não 
foi identifi cado. Clei 
Bagattini foi morto 
dentro de seu consul-
tório após Maicon se 
passar por cliente. Ele 
agendou uma consulta 
com nome falso para 
garantir o acesso à clí-
nica. Na quinta-feira 
(11), um dia antes do 
crime, Maicon retor-
nou ao local para con-
fi rmar o horário do 
atendimento. 

A investigação 
aponta que Raqueline 
Leme, presa por sus-

Menina foi jogada para fora do veículo

Criança de 4 anos morre após capotamento de caminhonete 
em Cerejeiras. Ela não usava cadeirinha durante a viagem

Ana Laura de 
Souza, de quatro 
anos, morreu após 
um acidente envol-
vendo uma cami-
nhonete e uma mo-
tocicleta na BR-435 
em Cerejeiras (RO) 
na noite de domin-
go (15). Segundo 
a Polícia Rodoviá-
ria Federal (PRF), 
o veículo em que a 
criança estava ten-
tou desviar de uma 
motocicleta e capo-
tou.

O Corpo de Bom-
beiros foi aciona-
do para atender a 
ocorrência. Quando 

peita de participação, 
também marcou uma 
consulta, suposta-
mente para monitorar 
os movimentos da ví-
tima.

Após cometer o 
assassinato, Maicon 
fugiu utilizando uma 
motocicleta que, de 
acordo com a polícia, 
pertence ao namora-
do de Raqueline. Uma 
arma foi apreendida 
com o casal e está sen-
do periciada.

A polícia já encer-
rou o primeiro inqué-
rito com mais de 1 
mil páginas, mas um 
segundo será aberto 
para aprofundar as 
investigações e iden-
tifi car o mandante do 
assassinato. O princi-

pal suspeito, Maicon 
Raimundo, continua 
foragido, e as autori-

dades seguem em bus-
ca de novas pistas.

a equipe chegou, os 
familiares estavam 
fora do veículo e 
Ana Laura já havia 
sido levada para o 
hospital regional de 
Cerejeiras.

A menina não re-
sistiu aos ferimen-
tos e morreu pouco 
depois de dar en-
trada na unidade de 
saúde. A PRF infor-
mou que a criança 
não usava cadeiri-
nha.  O motorista e 
outros passageiros 
sofreram apenas es-
coriações. O Corpo 
de Bombeiros in-
formou que durante 

o atendimento, as 
vítimas se recusa-
ram a fornecer do-
cumentos pessoais. 

Tanto o condutor 
da motocicleta, 
quanto o condutor 
da caminhonete, se 

recusaram a fazer o 
teste do bafômetro.



ESPORTE

Sem Memphis, Corinthians desembarca em Forta-
leza para jogo de ida das quartas da Sul-Americana

A delegação do 
Corinthians desem-
barcou na capital ce-
arense na noite desta 
segunda-feira para o 
jogo contra o Fortale-
za, pela ida das quar-
tas de fi nal da Copa 
Sul-Americana. O ata-
cante Memphis De-
pay, principal contra-
tação da equipe para a 
temporada, não viajou 
com o grupo e deve fa-
zer sua estreia apenas 
contra o Atlético-GO, 
no próximo sábado.

O lateral esquer-
do Matheus Bidu e o 
volante Raniele, am-
bos com problemas 
físicos, também não 
viajaram com o grupo. 
Alex Santana (lesio-
nado), Diego Palacios 

Após goleada sobre o Criciúmatime 
está confi ante no título

Rodrigo Garro é o principal ídolo do 
time na atualidade

Palmeiras tem 18,5% de chances de título do Brasileirão
Na tarde do úl-

timo domingo, o 
Palmeiras conquis-
tou mais uma im-
portante vitória no 
Campeonato Bra-
sileiro. O Alviverde 
goleou o Criciúma 
por 5 a 0, no Allianz 
Parque, pela 26ª 
rodada do torneio. 
Flaco López, Felipe 
Anderson, Tobias 
(contra), Estêvão e 
Veiga anotaram os 
gols dos donos da 
casa.

O grande resulta-
do em casa aumen-
tou a probabilidade 

(lesionado), Maycon 
(lesionado), Ruan 
Oliveira (lesionado) 
e Héctor Hernández 
(não está inscrito) são 
as outras ausências do 
Timão para a partida.

A provável esca-
lação do Corinthians 
para encarar o Forta-
leza tem: Hugo Souza; 
Félix Torres, Gusta-
vo Henrique (André 
Ramalho) e Cacá; 
Fagner, Charles, José 
Martínez, Igor Coro-
nado (Rodrigo Garro) 
e Hugo; Romero e 
Yuri Alberto.

Os jogadores do 
Corinthians foram 
recebidos com festa e 
atenderam torcedores 
presentes na porta do 
hotel. A expectativa é 

de casa cheia na Are-
na Castelão amanhã, 
às 21h30 (de Brasília). 
Como a prioridade do 
Corinthians é sair da 
zona de rebaixamento 
do Campeonato Bra-
sileiro, existe a pos-
sibilidade do técnico 
Ramón Díaz preservar 
alguns titulares. O Ti-
mão se encontra na 
18ª posição da liga na-
cional, com 25 pontos.

O jogo de volta das 
quartas da Sul-Ame-
ricana contra o Forta-
leza está programado 
para o dia 24, na Neo 
Química Arena. O Ti-
mão tenta dar o troco 
após ser eliminado 
pelo Leão do Pici na 
semifi nal da edição 
anterior. 

do Verdão erguer 
seu 13º título de 
Série A. De acordo 
com levantamento 
da Universidade Fe-
deral de Minas Ge-
rais (UFMG), o time 
palestrino possui 
18,5% de chances de 
ser campeão brasi-
leiro.

Os comandados 
de Abel Ferreira 
chegaram aos 50 
pontos, ultrapassa-
ram o Fortaleza e 
assumiram a vice-li-
derança da competi-
ção de pontos corri-
dos. Ainda assim, a 

equipe ainda possui 
um ponto percen-
tual a menos que o 
Leão do Pici - que, 
neste momento, tem 
19,5% de chances de 
erguer a taça.

Quem lidera o 
ranking é o atual lí-
der do Brasileirão, o 
Botafogo. O Alvine-
gro carioca também 
ganhou na rodada: 
venceu o Corin-
thians por 2 a 1 no 
último fi m de sema-
na e, segundo as es-
tatísticas, tem pro-
babilidade de 54,5% 
de levantar o troféu.


